Neuigkeiten | News 24/10

Aktuelle Informationen und Neuigkeiten der Massoth Systems GmbH





Weitere Herbstneuheiten in Kiirze

Inzwischen läuft die Auslieferung der ersten Herbstneuheiten und weitere Artikel werden kurzfristig lieferbar sein. Zeit, mit der News Ausgabe 24/10 weitere Herbstneuheiten anzukündigen, die unmittelbar verfügbar sein werden.

More fall novelties to come

Deliveries of the first new fall products are now underway and further items will be available shortly. Time to announce then next new fall products in News issue 24/10, which will be available immediately.



8129580



Weihnachtsbaum H0 | 2cm (3/Pack)

Nachdem sich der Weihnachtsbaum für Spur G (5cm) sehr großer Nachfrage erfreut, erscheint auch ein Weihnachtsbaum (2cm) für kleinere Spurweiten, z.B. H0. Er eignet sich aber auch für Spur G als kleiner Weihnachtsbaum. Mit neun orangenen LEDs, anschlussfertig konfiguriert für AC, DC und DCC. UVP € 24.-

Christmas Tree H0 | 2m (3/Pack)

As the Christmas tree for G gauge (5cm) is in great demand, a Christmas tree (2cm) for smaller gauges, e.g. H0, is also being released. However, it is also suitable for G gauge as a small Christmas tree. With nine orange LEDs, configured ready for connection for AC, DC and DCC.

MSRP € 24,-



8135611



DiMAX Schaltnetzteil 24V | 12.5A

Speziell für die Anforderungen der DiMAX Digitalzentralen und anderer leistungshungriger Spur G Anwendungen konzipiert, ersetzt das neue 24V Schaltnetzteil mit Netzschalter die bisherigen Typen 8135601 bis -04. Das Netzteil ist ab sofort in vier verschiedenen länderspezifischen Varianten mit passendem Netzanschlusskabel verfügbar. 8135611 Deutschland / Europa 8135612 Schweiz 8135613 Groß Britannien

DiMAX Power Supply Unit 24V | 12.5A

Specially designed to meet the requirements of DiMAX Central Stations and other powerhungry G-gauge applications, the new 24V switching power supply with main switch replaces the previous types 8135601 to -04. The power supply is now available in four different country-specific versions with matching mains connection cable. 8135611 Germany / Europe 8135612 Switzerland 8135613 Great Britain 8135614 USA



8311120









LED Stecklampe (6/Pack)

8135614 USA

UVP € 169.-

Die steckbaren LEDs für 5V und 24V läuten die nächste Generation der Spitzenbeleuchtung ein. Erstmals ist eine in Serie gefertigte, nachrüstbare und einfach steckbare, warmweiße LED für Frontscheinwerfer verfügbar. Die rechtlich geschützten Miniaturplatinen mit eigens dafür spezifizierten LEDs ersetzen eine Glühbirne mit ihrem runden warmwei-Ben Leuchtpunkt optimal. Ein Unterschied ist nicht zu sehen. Stromersparnis und die deutlich längere Lebenszeit machen die LED am Ende zum kostengünstigeren Leuchtmittel gegenüber üblichen Glühbirnen. 8311120 LED Stecklampe, 5V (6/Pack) 8311320 LED Stecklampe, 24V (6/Pack) UVP € 19.- (6/Pack)

Plug-in LED (6/Pack)

MSRP € 169.-

The plug-in LEDs for 5V and 24V herald the next generation of front lighting. For the first time, a series-produced, retrofittable and easily pluggable warm white LED is available for headlights. The legally protected miniature circuit boards with specially specified LEDs are the perfect replacement for a light bulb with its round, warm white light spot. There is no visible difference. Power savings and the significantly longer service life make the LED the more cost-effective light source compared to conventional light bulbs. 8311120 Plug-in LED, 5V (6/Pack) 8311320 Plug-in LED, 24V (6/Pack) MSRP € 19,- (6/Pack)



LED Stecklampe

Plug-in LED

8156900



DiMAX LED Steuermodul

Von vielen Anwendern erwartet und nun endlich zeitnah lieferbar, das lange angekündigte DiMAX LED Steuermodul. Das Modul wird bereits mit einer Vielzahl von möglichen Licht-Steuerprogrammen ausgeliefert, neu ist die Unterstützung verschiedener Signalbilder. Weitere, zukünftige Funktionen können per Update erweitert werden. UVP € 49.-

DIMAX LED Control Module

The long-awaited DiMAX LED control unit has been awaited by many users and is now finally available. The module is already supplied with a large number of possible light control programs; a new feature is the support of various signal patterns. Further future functions can be added via updates. MSRP € 49,-

Termine | Events

05. + 06. April

Grootspoor Festival, Appelscha (NL)

www.grootspoorgroep.nl

